

Sieger auch ohne Frack

Beim Turniertanz gilt eine strenge Kleiderordnung, die u. a. den Frack für die Herren der A- und S-Klassen vorschreibt. Groß war deshalb der Schreck von **Christian Böhm und Elisabeth Strigan-Böhm**, Die Residenz Münster e. V., als sie am vergangenen Sonntag nach dem Eintanzen für das Senioren II S-Turnier in der Erfthalle von Kerpen bemerkten, dass die Frackhose zu Hause geblieben war.

Nach eingehenden Beratungen der Turnierleitung wurde eine Ausnahme gemacht: Der Herr durfte in grauer Hose, dunkler Weste und Frackhemd mit Stehkragen und Fliege an den Start gehen.

Natürlich sorgten die Böhms sich um ihr Aussehen zwischen den sieben korrekt gekleideten Tanzpaaren der starken Konkurrenz. Vielleicht deshalb tanzten sie so überzeugend, dass sie mit allen Bestnoten auf dem ersten Platz landeten.

Am selben Turniernachmittag und in derselben Halle tanzten ihre Clubkameraden **Konrad und Gabriele Wenning**. In ihrer Gruppe, der Senioren III S-Klasse, waren trotz der großen Hitze 23 Paare am Start. Über vier Runden à fünf Tänzen mussten die Münsteraner Bestleistung zeigen. Das gelang ihnen mit Bravour und sie belegten im Finale den zweiten Platz in allen Tänzen.

2005-06-21 Kre